
 
 

 

 

 

 

 

          

         

 
 

         

           

           

       

         

 

          

          

          

          

         

        

   

          

            

          

          

            

           

             

         

          

    

Antrag  betreffend  freie  Trainingsgeräte  im  Schönbornpark  

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Josefstadt stellen zur Sitzung der 

Bezirksvertretung am 04.03.2020 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung Josefstadt ersucht die zuständige Magistratsabteilung der Stadt 

Wien zu überprüfen, ob im Schönbornpark an der dem Volleyball-Feld vorgelagerten 

Freifläche oder einer anderen adäquaten Stelle freie Trainingsgeräte in Form von 

anspruchsvollen Klettergerüsten und Recks aufgestellt werden können. 

Die Magistratsabteilung wird ersucht, die Ergebnisse dem Umweltausschuss zu 

berichten. 

Begründung:  

Der Schönbornpark ist eine von wenigen Möglichkeiten der Josefstädterinnen und 

Josefstädter aller Altersgruppen, gemeinsam kostenlos und unter freiem Himmel ihre 

Freizeit zu gestalten. Neben den bereits bestehenden Fußball- und Volleyball-Plätzen 

sowie den Spielmöglichkeiten für (Klein-)Kinder, fehlt es bislang an zusätzlichen 

Möglichkeiten der sportlichen Betätigung, um den Schönbornpark zu einem 

lebendigen und gesundheitsfördernden lokalen Treffpunkt für Junge und 

Junggebliebene zu machen. 

Sinnvoll wären hierfür freie Trainingsgeräte mit Klettergerüsten und Reckstangen, die 

auf vielfache Weise genutzt werden können. Ähnliche Geräte wie etwa im 

Esterhazypark, auf der Donauinsel oder im Puchsbaumpark, zeigen, dass die 

Bedürfnisse weiter Bevölkerungsschichten auf diese Weise sehr einfach erfüllt werden 

können. Spielende Kinder treffen hier auf Jugendliche und Erwachsene, die sich des 

Krafttrainings erfreuen. (Fotos der genannten Parks liegen dem Antrag bei) 

Der umzäunte Platz vor dem Volleyball-Feld scheint dafür ideal, da er frei zugänglich 

ist und nichts verändert oder umgebaut werden müsste. 

Dieser Antrag wurde auf Anregung von Eltern, Kindern und sportbegeisterten 

Josefstädterinnen und Josefstädtern erstellt. 



 
 

 


